

Un mes . . . . . 2 ptas.

Un año . . . . . 22'50

Anuncios, reclamos y comunicados, a precios convencionales.

Redacción y Administración, Compás 2.

Año XLV.

El Guadalete.

## UN EJEMPLO.

En este bajo mundo, valle, más que de lágrimas, de monotonía y prosaísmo aguantables, no hay, mirando las cosas desde el punto de vista humano, bienes ni males absolutos.

Amanece un día en que, sin razón alguna, se cierran y entenebrécen los horizontes de la imaginación, en que flaquean los resortes de la voluntad y en que el cuerpo y el alma humanos aullan instintivamente, con desdila suprema, el *Eli lamina sabacthani* que divinos labios vividos profirieron con infinita angustia en la cumbre tormentosa y desolada del Calvario.

Entonces se mira hacia arriba, no hacia el cielo, sino hacia el O impo terreal don de moran y aparentan vivir vida de delicias supremas los magnates de la riqueza, del talento, del poderío y de la gloria, y el cuerpo y el alma, el organismo entero se siente sacudido por el espasmo, cruelísimo de la envidia impotente que murmurá con vocería agudulce y entonación convencida en nuestro oído:

— Nunca serás nada, y podrías serlo todo... Te digo que tienes entendimiento y voluntad para llegar á la cuspide como llegaron aquellos... Te lo digo, te lo crees, que es lo más gracioso, y sin embargo... Eres un buey, hijo mío, no le des vueltas. Permanece, si no tranquilo, al menos resignado, en esa abyecta semiobscuridad que no tiene la augusta serenidad de las tinieblas absolutas, ni los resplandores espléndidos del sol, y tira pacientemente de la pesada carreta de la vida. ¡Tu mal, como todos los que en mí tienen origen, es incurable!

Hay momentos, en cambio, en que la decoración se transforma; en que llega al ánimo el triste convencimiento de que las radiantes aureolas entrevistas desde abajo son nimbos de talco molestos de llevar, y de que la más preyeiosa aplacación del laurel es la de sssazonar y dar apetitoso aroma al estofado, y entonces el buen sentido —el sentido común, el menos común de los sentidos, según la conocida frase— hace uso de la palabra:

— Mira hacia abajo—aconseja suavemente—y verás cuántos seres más nobles, más dignos, más inteligentes, más buenos que tú ocupan los pedestales inferiores de esta escala que gotea de sangre derramada en la lucha por la vida. Vuelve ahorra la vista hacia las alturas y contempla los detalles que a la simple vista se disimulan, pero que se ven con aterradora claridad á la luz de la antorcha con que los iluminó. Observa cómo esas flores ocultan espinas egadísimas; cómo las que tú creiste sonrisas son muécas reveladoras de inmensos dolores; cómo las que se te antojaban carejadas homéricas son desgarrores alaridos; cómo resultan ser lágrimas los diamantes de aguas diáfanas y purísimas que centelleaban bajo un diluvio de luz producido por una aurora boreal de guardarrropas, contrahécha por una misera berga... Muévase tu corazón á gran lá-

timia ante el espectáculo de tan empingo-rotadas miserias y de gracias á Dios que si te obliga á comer cocido cotidianamente, te concede en cambio, la tan manoseada, pero tan grata, tan dulce, tan tranquila, aurea mediorritas que cantó el poeta, Zapatero, a tus zapatos y Dios con todos y medraremos!

Algo parecido á lo que escrito queda, se me ocurría no hace mucho, en ocasión en que leyendo un periódico vi estampada la noticia de un casamiento principesco próximo á efectuarse entre la archiduquesa Estefanía de Austria y un joven diplomático húngaro, el conde Emeric Longayai, agregado á la embajada de Austria-Hungría en Londres.

Al leer la noticia, digo que se me ocurrieron pensamientos trascendentales, ay es que nada excita más las aptitudes y tendencias filosóficas del individuo que la falta de dinero, cosa fea, vitanda y, mo lessíssima, pero espoleadora sin igual de las energías espirituales.

— He ahí una señora—monologaba yo para mis adentros, refiriéndome á la hija del rey de Bélgica—he ahí una dama, cuyas memorias, si las escribiera, serían tan dignas de ser leídas y estudiadas como las de su hermana la princesa Luisa de Sajonia Coburgo-Gotha.

Hija de reyes, presunta heredera del trono imperial de Austria-Hungría, fué al menos en la apariencia y según malas lenguas aseguran, mujer desdichadísima y la más infeliz de las esposas. Y eso que no la faltaron los encantos que constituyen la forma y la esencia de la vida, soberana; que encantos sin rivales son esos de tener servidumbre aristocrática al ver por vez primera la luz del día, de jugar, hablar, reír, pensar, comer y dormir, con arreglo á la etiqueta; de casarse sin conocer al novio; de acompañarla á vivir en tierra también desconocida; de asistir a sus fiestas á revistas, inauguraciones, funciones teatrales, recepciones y paseos, como sus todas amazónicas y encantadoras de pose, y más aún: si se considera que no siempre coinciden con el gusto de la princesa paciente; pero que en cambio van todas acompañadas por el *leit motiv* arrullador del himno real imperial ó como quiera que se llame, compañero inseparable de toda palatina solemnidad.

Hay que reconocer que el trágico suicidio del archiduque Rodolfo en compañía de la gentil y espiritual baronesa de Wetschera, que ocurrió hace años en el parque de Mayerling, constituyó un lunar en la existencia de la princesa Estefanía, tan divertida como se deduce de los detalles resenados. Quedó, si el consejo insuperable de poderse volver á casar—siempre con arreglo á la etiqueta y al reglamento de las Cancillerías europeas—con otro señor desconocido que podría resultar bueno ó malo; detalle que después de todo no es de la mayor importancia. Y ahora resulta que esta señora, casándose esta vez por amor—¡ay qué gracia!—se va á hacer infeliz para lo que le resta de vida, su-

puesto que se presta á renunciar al título y preeminencias del archiduquesado, á la etiqueta, á las inaugurations, revistas, banquetes, recepciones y hasta á la consabida marcha, real ó imperial, ó á que por clasificación lo corresponde!

Lástima, lástima, hondaísma inspira á todo espíritu sensato la que pronto dejará de ser archiduquesa para convertirse en modestísima condesa de Longayai.

No faltarán, sin embargo, corazones sensibles y entendimientos vulgares y adoçados que miren con simpatía y palpitén conmovidos ante el rasgo romántico de la encantadora Estefanía de Bélgica, al pisotear desdenosamente con sus pies bonitos los reglamentos del protocolo y las severas leyes de la etiqueta. Y que todo eso lo haga para gustar con deleite infinito la primera y la felicidad que ha de humedecer sus avíos y augustos labios!

Al demonio se le ocurrió... ENRIQUE TOMASICH, (El Español.)

No hay decadencia en Francia.

La estadística, ciencia moderna de cuyas altas enseñanzas nadie duda, viene á proporcionar un argumento de gran fuerza á los que combaten la obra de Camilo De molins. *A quo tiene la superioridad des anglo saiones.*

Los cálculos estadísticos no confirman la pretendida decadencia de Francia.

En los últimos años la República francesa ha aumentado considerablemente su población y su territorio en continuas expansiones coloniales. Al llegar el año actual, Francia cuenta con una población de más de 97'453'000 habitantes, repartidos en una extensión territorial de más de 11'180'000 kilómetros cuadrados.

En 1878 las colonias francesas sólo alcanzaban una extensión de 1.200.000 kilómetros cuadrados, con 8'500'000 habitantes.

En 1890 la extensión de las colonias llegaba a 10'650'000 kilómetros cuadrados con 59'000'000 de habitantes.

Desde 1890 el desarrollo de Francia ha continuado sin cesar.

No queda, pues, demostrada la decadencia de Francia, que tan grande poderío ha alcanzado después de reponerse en pocos años de los graves quebrantos de Sedán.

## CONSEJO EN PALACIO.

Madrid 19. Como telegrafiamos, esta tarde han celebrado Consejos de ministros, presididos por la reina.

Como era el primero que la augusta señora presidía, después del interregno veraniego, el presidente se extendió en su discurso resumen, haciendo ante la reina, una síntesis del proceso político desarrollado en dicho período de tiempo, y señalando las razones que hubo para descartar

Un mes . . . . . 250 ptas  
Un año . . . . . 25

Anuncios, reclamos y comunicados, a precios convencionales.

Redacción y Administración, Compás 2.

Núm. 13.523

al Marqués de Polavieja del Gabinete, siendo de todas la más poderosa la resistencia del general á realizar economías en el departamento de Guerra.

De la labor del gobierno durante el verano, hizo el presidente relación detallada á la reina, exponiendo los proyectos de cada ministro, ya económicos, ya sociales, relación que conviene con las noticias anticipadas por esta Agencia.

Como telegrafiamos, el señor Silvela afirmó que el gobierno presentaría á las Cortes dichos proyectos, á más la ley de incompatibilidades y la de descentralización de los servicios, afirmando puntualizará su criterio (el del gobierno) acerca de la competencia de los tribunales, al entender en los delitos cometidos por medio de la prensa.

Na ovió el presidente puntualizar qué eran los compromisos contraídos por el actual gobierno, al efecto de desvanecer las dudas que pudieran haber acarreado las afirmaciones hechas en estos días por algunos periódicos de oposición.

Como último punto de su discurso, el presidente habló de política exterior, fijando su criterio en la cuestión de actualidad, ó sea en el conflicto surgido entre Inglaterra y la república del Transvaal, obviando al resto de las naciones.

Sin que sus apreciaciones cayeran en ninguno de los dos platillos de esta balanza, el señor Silvela cree que la cuestión transvaaliana beneficia á nuestros mercados.

Y explicando á la reina las ausencias del señor Durán y Bas, el presidente dijo que se encontraba éste en camas, aunque algo mejor del padecimiento que le impidió asistir al Consejo.

COMO ESTÁN MÁS HERMOSAS LAS MUJERES

COMO ESTÁN MÁS HERMOSAS LAS MUJERES

Nunca lo serán con una ostentación de lujo innecesario.

La mujer, cuando se ataviá con modestia y sencillez, es cuando aparece realmente hermosa.

Sienta mejor un traje de percal ó muselina á una joven pobre, que un rico vestido que pone en duda su virtud; una flor natural colocada con gracia, la hace más encantadora que una rica joya de diamantes que le cuesta quizás el sacrificio de la conciencia ó la tranquilidad del alma.

La mujer no debe ser carga onerosa para sus padres ni para su esposo; debe comprender que los bienes de fortuna, si tiene, están sujetos á las veleidades de la suerte; y si carece de ellos no debe aspirar á competir con el fausto ni la opulencia de otros para «salir de su esfera».

El lujo de la mujer, en todas las clases sociales, pero especialmente en la clase media, por lo mismo que es la más ilustrada, ha de consistir en atesorar virtudes, joyas de valía inestimable, que no se desgastan ni se pierden.

De ese rico tesoro podrá sacar en abundancia lo que más le convenga.

que llevaba co'gados á la cintura, que como el lector puede comprender, estaban chorreando agua. A pesar del disgusto que experimentaba al ver sus vestidos en aquel estado, dominándose lo que pudo se dirigió á Gertrudis y le manifestó el pesar que sentía por verla en aquel estado y no poderla ofrecer repas para que se mudara. Gertrudis la tranquilizó diciendo que no se había mojado gran cosa porque con la sombrilla (que se había roto por la fuerza de la lluvia) se había guardado del agua.

Convencida la señorita Patty con estas explicaciones se retiró á otra habitación para cambiar los vestidos mojados que llevaba, por otros que acostumbraba á llevar por casa.

En cuanto dejó la habitación donde Gertrudis se encontraba, ésta no pudo menos de fijar su atención en la multitud de objetos á cual más raros y viejos que veía á su alrededor.

La sala de recibimiento de la señorita Patty estaba tan extravagante adornada como su dueña. La disparidad de los muebles, cada uno de diferente época y distinta moda, el desarreglo en que estaban colocados y el lastimoso estado en que encontraban, tenían á Gertrudis en asombro cuando la vieja volvió á aparecer.

Los vestidos mojados habían sido cambiados por un traje negro sencillo que daba á la vieja un aire más distinguido y la hacía parecer más joven. Traía en la mano un jarro lleno de agua con pimienta y lo presentó á su visitante para que bebiera, asegu-

Mientras decía esto, Jorge cogió del brazo á la señora Pace, y diciendo á Gertrudis que la siguiera cruzó deprisa las calles del pueblocillo donde la anciana vivía y la dejó á la entrada de la casa, llegando al propio tiempo Gertrudis, que también se refugió en ella.

La señorita Pace, que así se llamaba la anciana, estaba algo atonadronada y tardó algunos minutos en serenarse; al propio tiempo Gertrudis y Jorge convinieron que cuando éste bajara con el carroje para recoger a M. Graham que había ido aquella tarde al almácén, se irían juntos.

La señorita Patty Pace tenía fama de no ser muy hospitalaria. Poseía la casita donde habitaba, y vivía completamente sola sin criada y no admitiendo visitas de nadie, y sin embargo se pasaba la vida visitando, puesto que como sus amigos residían en Boston ó en otros puntos distantes de su casa, era una buena parroquia de los omnibus y demás vehículos públicos.

Más aunque era conocida de todo el mundo porque en sus viajes se la veía en todas partes, Gertrudis fué sin duda la primera persona que entraba en su casa, en la que como hemos visto, entró por casualidad y no por invitación.

Al llegar á la puerta de la habitación, Gertrudis tuvo que coger la llave y abrir, porque en aquel momento la señorita Pace estaba imposibilitada de hacerlo, y una vez en la sala de entrada, la ayudó á quitarla de encima el mantón y todos los objetos

se perdieron entre los pliegues de la falda de la diminuta señora. No era sólo la sombrilla la que llevaba colgada del mencionado cinturón, de él pendían un cañón bastante grande hecho de retazos de varios colores, un sombrero de viaje, un gran abanico de plumas, un rollo de periódicos de modas y varias otras cosas.

Todos estos objetos estaban cubiertos por un mantón de seda negra que la vieja llevaba de cualquier manera. Gertrudis se imaginó si su compañera de viaje se dirigiría á alguna feria, porque la buena señora, á pesar de llevar tantos y tan variados objetos, estaba en el coche como si estuviera en su casa; porque ello es, que apenas salieron de la ciudad se recostó sobre el asiento tendiendo sobre él las piernas, y con gran sorpresa y horror de Gertrudis, se quitó los dientes y las muelas, que iba colocando en el cañón; se sacó los guantes de seda para reemplazarlos con otros de algodón; quitó el velo del sombrero, lo dobló y colocó con los demás objetos, y para preservar su sombrero del polvo lo envolvió con un gran pañuelo cuyo uso era difícil de adivinar; echó mano al abanico, y cerrando los ojos como si fuera a dormir, empezó á darse aire con mucha tranquilidad.

Probablemente se quedaría dormida porque dejó de abanicarse y permaneció tranquila con los ojos cerrados. Gertrudis, que sentada al otro extremo del coche había estado observando toda la maniobra de su compañera de viaje, dirigió la vista al exterior y

se quedó entre los pliegues de la falda de la diminuta señora. No era sólo la sombrilla la que llevaba colgada del mencionado cinturón, de él pendían un cañón bastante grande hecho de retazos de varios colores, un sombrero de viaje, un gran abanico de plumas, un rollo de periódicos de modas y varias otras cosas.

Todos estos objetos estaban cubiertos por un mantón de seda negra que la vieja llevaba de cualquier manera. Gertrudis se imaginó si su compañera de viaje se dirigiría á alguna feria, porque la buena señora, á pesar de llevar tantos y tan variados objetos, estaba en el coche como si estuviera en su casa; porque ello es, que apenas salieron de la ciudad se recostó sobre el asiento tendiendo sobre él las piernas, y con gran sorpresa y horror de Gertrudis, se quitó los dientes y las muelas, que iba colocando en el cañón; se sacó los guantes de seda para reemplazarlos con otros de algodón; quitó el velo del sombrero, lo dobló y colocó con los demás objetos, y para preservar su sombrero del polvo lo envolvió con un gran pañuelo cuyo uso era difícil de adivinar; echó mano al abanico, y cerrando los ojos como si fuera a dormir, empezó á darse aire con mucha tranquilidad.

Probablemente se quedaría dormida porque dejó de abanicarse y permaneció tranquila con los ojos cerrados. Gertrudis, que sentada al otro extremo del coche había estado observando toda la maniobra de su compañera de viaje, dirigió la vista al exterior y

dancia el caudal necesario para hacer la felicidad de sus hijos.

La mujer que ostenta el lujo que no está en armonía con su posición social, por lo menos de motivo que se ponga en duda su reputación y sospechas más o menos fundadas sobre los medios que emplea para alimentar su insaciable pasión.

## DE CADIZ.

Viernes 20.

El práctico mayor de este puerto señor Rodicio salió a la mar en el vapor *Kity* para colocar la boya en el bajo denominado *El Fraile*.

Llegó a nuestro puerto el vapor español *Ambolo*, procedente de Nueva Orleans, y Vig, con cargamento de duelas.

La junta administrativa del Arsenal anuncia la subasta del casco de la fragata *Esperanza*, que existe en aquellos caños y antigua máquina al tipo de 36 594-40.

Zarpó hoy de nuestro puerto el canonero ruso *Ibarry*.

Mañana es esperado en este puerto el vapor *Cataluña*, procedente de Buenos Aires, Montevideo e Islas Canarias.

## «LAS FILIPINAS».

No hablamos de nuestras perdidas colonias, sino del acrediitado establecimiento situado en la *Tornería* núm. 5, en donde las personas que deseen equiparse bien y económicamente para la estación de invierno que en breve comenzará, podrán encontrar cuanto puedan apetecer.

Los dueños de dicho establecimiento han adquirido en los grandes centros mercantiles de España y del extranjero un completísimo surtido de telas variadas y de excelente calidad, pudiendo rivalizar *Las Filipinas* en la calidad de sus géneros y precios, con los mejores establecimientos de su clase.

Las personas que lo visiten verán allí capas para caballeros a precios inverosímiles y de calidad superior; cortes de pantalones, cheviot, jergas, vicuñas, estambres, melton para paletots, etc.

En suma, todas las personas de gusto podrán encontrar cuanto deseen y saldrán del establecimiento altamente complacidas; por eso antes de ir a otra parte deben visitar *Las Filipinas*, en la seguridad de que esa visita no será infructuosa.

## Gacetillas.

## CORRESPONSAL EN PARÍS

PARA ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS

Sr. D. A. Lorette, rue Caumartin 61

Granja Experimental de Jerez.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS.

DIA 19 DE OCTUBRE

Temperatura máxima en el sol . . . . . 25°5

mínima en el sol . . . . . 13°0

media . . . . . 19°2

máxima al sol . . . . . 29°0

Radiación solar . . . . . 46°0

Id. terrestre . . . . . 10°5

Tensión del vapor de agua . . . . . 15°1

Estado hidrométrico del aire . . . . . 59°

Presión barométrica media, a 0° . . . . . 75°82

Evaporación en milímetros . . . . . 3°0

Lluvia en m . . . . . 0°0

Viento relente . . . . . N.E.

Velocidad del mismo, en kilómetros . . . . . 107

**Paja.**—En el rancho de San Cayetano en el camino conocido por «La Gran Vía», se vende al precio de 21 reales, la carga de 24 espontes.

**Cascajos.**—Todo cartero ó arriero que en vez de echar casco ó escoria en los arrabales del pueblo, quiera llevarlos á la hacienda del «Coco», previo permiso de su principal, será gratificado.

Desde 1º de Enero próximo se arrienda la casa de baños situada en la calle de Caracuel, núm. 13, de esta ciudad.—Para tratar de condiciones escribase á D. Pedro Gorzález, Hacienda de El Luco.

**Lanas y borras de aceite.**—Se venden en la Hacienda de El Cuco á precios económicos.

**Huertas y huertos.**—Desde 1º de Septiembre próximo se arriendan las del Pinar, Carrilé, Aclé y Altillo y los de San Cayetano al Albaladejo.

COMPAÑIA JEREZANA  
DE ELECTRICIDAD.

Con el objeto de hacer extensivos al comercio los beneficios de las Tarifas de tanto alzado teniendo en cuenta que determinados establecimientos solo se alumbran un número de horas inferior al tomado como promedio para calcular dichas tarifas, se pone en conocimiento de los Sres. Comerciantes que desde esta fecha, está dispuesta á celebrar con ellos contrato á un tanto alzado convencional.

Así mismo y para satisfacer los deseos de muchos particulares que lo han solicitado se instalarán en lo sucesivo conmutadores especiales que permitan utilizar alternativamente dos lámparas en distintas habitaciones mediante el pago del consumo de una sola, así como también lámparas de 5 bujías en interiores, con arreglo á las Tarifas establecidas.

Jerez 1º de Agosto.

CÁMARA OFICIAL AGRÍCOLA  
DE ESTA CIUDAD.

Esta Cámara celebrara Junta general extraordinaria el próximo Domingo 22 del corriente á la una de la tarde, con el fin de acordar lo que se crea procedente acerca de los distintos proyectos sobre instalación de la Feria de Ganados en las inmediaciones de la ciudad.

Dada la importancia del asunto, se suplica encarecidamente á los señores socios la asistencia.

Jerez 20 de Octubre de 1899.—El Secretario general, Manuel Humanes.

**Anoche celebró sesión la Junta Directiva de la Cámara Oficial de Comercio, acordando participar al Sr. D. Basilio Paraiso, presidente de las Cámaras de Comercio de España, que por las circunstancias especiales que en la actualidad atraviesa la principal industria de la localidad, no es posible que concurre al Congreso que ha de celebrarse en Granada, ningún miembro de la Directiva de esta Cámara.**

Igualmente acordó solicitar del Gobierno, como lo ha hecho el Ayuntamiento, la continuación del servicio permanente en esta estación telegráfica.

Ayer quedaron repartidas las invitaciones para la velada inaugural del curso de 1899 a 1900, en el Ateneo Científico, Literario y Artístico. Dicha velada se verificará mañana Domingo á las ocho y media de la noche, con arreglo al siguiente

**PROGRAMA**

*Sinfonía de concierto, Marqués.*—Por la Banda Jerezana.

*Memoria reglamentaria* por el Secretario General D. Amaro Saiz de Bustamante.

*Flor del Valle, Clavé.*—Por el Orfeón Jerezano.

*La fiesta del arbol, poesía de D. Gumerindo F. de la Rosa.*

Y todo lo que llevaba, la llamó, suplicándola que la esperara para que fueran juntas. Pero surgió un contratiempo que la obligó á esperar más de lo que ella deseaba.

La señora se negó á pagar el precio que el mayoral la pedía, porque, según manifestaba por los gritos que daba, aquél precio no era el regular, y acusó al hombre de querer embolsarse el sobrante.

Gertrudis estaba impaciente porque veía por momentos que las nubes avanzaban y que la lluvia era inminente; más, por fin, la desavenencia entre el conductor y la señora quedó arreglada, y ya pudo proseguir su camino.

Habían andado un cuarto de milla muy despacio,

porque la señora caminaba con alguna dificultad,

cuando empezó á llover, y la señora llamó á Gertrudis para que desatase la sombrilla e hiciera el favor de cubrirla con ella. De esta manera continuaron su camino, y la lluvia arreció de manera que parecía que se había quitado la compuerta á las cataratas del cielo. En este momento Gertrudis vió á un hombre que se acercaba, y observó que era Jorge, el criado de M. Graham, que se dirigía á casa. Jorge le reconoció y dijo:

—Señorita Gertrudis, ¿se habrá mojado usted y la señorita Pace también?—añadió él fijándose en su compañera.

—Ciertamente que sí—replicó ésta,—por eso va-

mos deprisa á casa donde estaremos al abrigo de la lluvia.

**La Aurora, Reventos.**—Por el Orfeón Jerezano.

**Composición poética de D. Antonio Lechuga.**

*El socialismo, bajo su aspecto filosófico*, discurso por el Presidente del Ateneo, D. Manuel de Bertemati.

Entrega de sus diplomas respectivos á los socios fundadores del Orfeón Jerezano, y á los alumnos distinguidos por su aprovechamiento ó por su aplicación en las «catedras populares» durante el curso del 98 al 99.

**Marcha de las antorchas** n.º 3, Meyerbeer.

—Por la Banda Jerezana.

Se ha publicado el núm. 87 del Boletín de la Cámara Agrícola, correspondiente al dia 15 del actual.

De la verdadera importancia que tiene dicha publicación, podrá juzgar el público, al conocer de las interesantes materias que trata en el siguiente

**SUMARIO: Agricultura: El cultivo del tabaco.—El gírola.—Industrias rurales: La sericultura: Información general: Observaciones meteorológicas.—Crónica Agrícola.—Conservación de las uvas.—Dichos redactores correspondentes.—Desde Cete.—Desde Génova.—Desde Marsella.—Desde Sevilla.—El comercio español en América.—Revista vitivinícola.—Mercados nacionales.—Revista comercial extranjera.—Anuncios.**

—Han regresado de tomar las aguas de Marmolejo, nuestro particular amigo el ilustrado maestro de instrucción primaria D. Rafael Leña y Linares y su apreciable esposa.

El Sr. Leña viene muy mejorado de sus dolencias, de lo que nos alegramos.

Hoy á la una y media de la tarde se reúne la Comisión municipal de Hacienda, para ocuparse de los autos de su competencia.

También se reunirá la Comisión especial de Feria, para ocuparse del traslado de ésta á las inmediaciones de la ciudad.

Siguiendo la tradición de los años anteriores, la Comisión se trasladará á la Era de Morales, para estudiar sobre el terreno el proyecto del Sr. Hernández Rubio.

**Viñas filoxeradas**—En la relación que publ. camos en nuestro n.º nro. de ayer ref.ente á las viñas atacadas por la filoxera del pago del Carrascal y que han de ser reconocidas por el ingeniero el próximo Lunes, dejó de incluirse por error de D. José Canchola y Cañas, y en cambio se incluyó la de D. Francisco Sanchez Villegas, que pertenece al pago de Carrahola.

—Ayer se reunió la Comisión especial de Feria, para ocuparse del traslado de ésta á las inmediaciones de la ciudad.

Siguiendo la tradición de los años anteriores, la Comisión se trasladará á la Era de Morales, para estudiar sobre el terreno el proyecto del Sr. Hernández Rubio.

A una pareja de la benemérita que llegó á Jerez en busca del ratero, le fué éste entregado por la guardia municipal.

Mañana Domingo á las doce y media de la tarde se efectuará en Caulina la segunda tirada de pechón organizada por la sociedad «Gun-Club».

—Ayer fué detenido por la guardia municipal, en virtud de órdenes telegráficas recibidas de Cadiz, un empleado del ferrocarril llamado Francisco Vera.

Este individuo es autor del hurtu de trae

de arrobas de café que había depositado en la estación de Cadiz.

Dicho café fué vendido al dueño de la tienda conocida en Cadiz por la «Flor M. rine», en mil y pico de reales.

La guardia civil de Cadiz, practicando averiguaciones, recogió el café robado y desubrió á los autores del robo.

A una pareja de la benemérita que llegó á Jerez en busca del ratero, le fué éste entregado por la guardia municipal.

Mañana Domingo á las doce y media de la tarde se efectuará en Caulina la segunda tirada de pechón organizada por la sociedad «Gun-Club».

—Ayer á la una y media de la tarde hallándose sentado en la puerta de la tienda de «La Golata», estableciéla en la Plaza de Alfonso XII, un individuo de oficio mayoral, llamado Juan Cabrera Macías (1) Juanini, sufrió una fatiga grave, empapando á arrojar sangre por la boca.

Conducido inmediatamente á la Casa de Socorro, falleció á poco de llegar.

Según parte facultativo, la muerte fué ocasionada por una lesión orgánica del pecho.

El cadáver fué trasladado al depósito del Cementerio.

Contaba el fallecido 54 años de edad, y vivía en el número 11 de la calle de las Armas.

—Hoy se realizó la exhumación del cadáver.

Dicen de Málaga:

—Hoy en el correo salió para Madrid una carta importante firmada por los directores de la prensa local diaria y dirigida al presidente del Consejo referente á las graves cuestiones relacionadas con esta administración municipal.

La carta se remite al alcalde á la sazón en Madrid, y éste la pondrá en manos del Sr. Silvela.

—En los momentos de delirio pedía cartillas y lápiz, pretendiendo escribir, dictar, imaginarias órdenes para el periódico, pedía original, todo como si estuviera sentado en su sillón de director confeccionando un número más de *El Programa*, y vagando respecto al mismo el galvánico cerebro del enfermo, que antes de apagarse á la vida, aferraba á la idea que siempre tuvo y al pensamiento á que dedicar su existencia.

—Llámbole electrico.—Se instalan con gran economía por Mateo Marín, cara-

nes, en el número 5 de la calle de la Cuesta de la Victoria, en el centro de la ciudad.

—En la próxima semana llegará á

esta la acreditada corredora Mme. Emilia.

—Con las últimas novedades francesas en las artículos de su especialidad.

—Se hospedará en el Hotel «Los Cisnes»,

recibiendo los avisos en dicho establecimien-

to y en la camisería «Paris-Jerez», y en

la tienda de la señora «El Farolero».

—Dijo el Sr. Pérez de Isaura caracterizado

tante acertadamente el papel cómico de Nova, y el Sr. Torón fué muy aplaudido y llamado á escena á la terminación de la escena dramática con que finalizó el segundo acto.

—Esta noche á tercera hora se estrena la zarzuela de los Sres. Jackson, Veyan y Valverde, titulada *La Mari Juana*, que según dicen, ha sido un éxito; allá veremos lo que resulta, pues hay q's denciar de ciertos éxitos anunciados con bomba y apla-

tillo.

—A segunda hora se representará *La verbena de la Paloma*, q's tanto gusta siem-

pre.

Dicen de Madrid:

—«El jefe del gobierno ha manifestado que cuando se reanuden las sesiones de las Cámaras, se evidenciará la labor realizada por los ministros en el verano, afirmando que al contribuyente se le aliviará en más de 40 millones. Además de reducir las plantillas y disminuir los gastos se han buscado otras soluciones para afrontar las cargas del Estado.

# EL GUADALETE.

**GENEROS NACIONALES Y EXTRANJEROS**  
DE DIONISIO GARCÍA PELAYO  
LARGA, NÚMERO 9.  
Realización verdadera de todos los artículos de la  
temporada de verano.

2.000 piezas de percales y céfiro á medio real vara.  
Grandes surtidos en Sedas, Granadinas, Alpacas, Lanas, Crespones; Céfiro y Batistas de gran novedad.

Especialidad en Jergas, Estambres, Cheviot, Primaveras, Alpacas y Diles para trajes de caballeros á precios muy reducidos.

50 p. á todos los pañuelos Bordados de crespón de la China.

Americanas de alpaca confeccionadas á 35 Reales.

Se dispone de reputado sastre que confecciona trajes á medida desde 25 ptas.

**PRECIOS FIJOS.—VENTAS AL CONTADO.**

Recordar. Numerosas preparaciones existen para combatir la anemia enfermedad de nuestro siglo; pero, ¿cuáles son? como las Pildoras de Blancard al yoduro de hierro inalterable, hayan recibido la aprobación de la Academia de Medicina de París?

Por eso, cuando se quiera luchar con éxito contra la Anemia, los Colores pálidos, las Epocas difíciles, el Raquitismo, Esorofulias, etc., aconsejamos a nuestros lectores las Pildoras de Blancard, de reconocida eficacia contra la Pobreza de la sangre, de origen accidental á accidental.

El Jarabe de Blancard es para los niños y personas que no pueden tomar píldoras.

Para evitar las imitaciones y las falsificaciones, hay que exigir siempre, en el frasco el nombre de Blancard, las señas 40 de Bonaparte, París y el sello de garantía de la Unión de fabricantes.

**Anuncios de interés.**

**Centro vitícola Jerezano.**

«Vides americanas» en la Huerta del Duende. GRAN REBAJA SOBRE LOS PRECIOS DE CATALOGO á los que compran de cuatro militares en adelante.

**ANALISIS DE TIERRA GRATIS.**

Dirigirse á Manuel Lagos y Romero, calle Honda núm. 10.

**VIDES AMERICANAS.**

para toda clase de terrenos procedentes de los principales criaderos de España y Francia. Se practican análisis de las tierras para determinar la variedad que deben plantarse.

Solicítense informes y pedidos á la dirección del «Boletín de la Cámara Agrícola», Compás 2, Jerez de la Frontera.

**P**or tener que ausentarse su dueño se arrienda y traspasa el establecimiento titulado LOS CUATRO CAMINOS, situado en la Alcubilla. En el mismo local darán razón.

**Almoneda.—Por ausentarse su dueño se hace una de muebles en la calle Medina, núm. 13.**

**A**CEITUNAS.—En el Barranco núm. 6, se expenden de todas clases al por mayor por cuenta del cosechero.

**MODAS.—Carmen Benito tiene el honor de avisar á numerosa clientela que el 25 del orri nte llegará á ésta con un elegante surtido de modos en sombreros para señoras y niños, deteniéndose por seis días en el Hotel de Jerez.**

**TARJETAS DE VISITA** desde 150 pesetas el ciento. Se hacen en la imprenta de este periódico.

**A LMONEDA.—** La hay de varios y buenos muebles en la calle Gómez-Garrido núm. 44, desde las ocho de la mañana hasta las cinco de la tarde.

**S**e alquila establecimiento de bebidas de la calle Arcos, número 33. En la imprenta de este periódico darán razón.

**SE VENDEN**

A voluntad de su dueño, las casas calle Caldereros núm. 3 y Cazorla Alta núm. 5. Darán razón en la imprenta de este periódico.

**S**e arrienda desde San Miguel una suerte de tierra en el si lo Arroyo ó Loma del E-pino, de 80 aranzadas próximamente de catifa. San Cristóbal 14, darán razón.

**OBRAS DE D. Eugenio Agacino, Capilla de electricidad, práctica 6 pesetas empastadas y 3 en rústica.**

**C**artilla de máquinas de vapor, empastadas 4 pts.

Se venden en la librería calle Larga núm. 33.

**N**arraciones de un montero por don Antonio Covarsí. Obra interesantísima única en su género y eminentemente práctica. Un tomo de 68 páginas en 6 pesetas. Se vende en las librerías Larga 33 y Génova, Larga 37.

**El Zanatiorio y la catástrofe nacional.** Este interesante folleto se vende á peseta en la librería calle Larga núm. 33.

# Tejidos Nacionales y Extranjeros LAS FILIPINAS

**5-TORNERIA-5.**

Acabado de recibir el surtido de invierno, esta casa ofrece á su clientela una gran baje en todos los géneros que la constituyen; distinguiéndose por su baratura y elegante corte, las Capas de piel. Lanería novedad para trajes de señoras. Astrakanes. Terciopelos. Tapates de todas clases. Tapicerías. Pañuelos de punto. Franelas é infinito de artículos.

Para caballeros.—Gran surtido en pantalones de medio ancho. Pantalones. Jerga y cheviot ingleses á precios desconocidos.

Ternos hechos á medida desde 25 pesetas.

Capas de excelente paño y bonitas vueltas á 75 reales una.

**PRECIO FIJO.—VENTAS AL CONTADO.**

riosos. El combate fué muy reñido y sangriento.

El general Simmons que mandaba las fuerzas inglesas fué herido gravemente durante la batalla.

Dícese que los transvaalenses han atacado con numerosa artillería á la ciudad de Dundee.

**Despacho oficial.—Noticia confirmada.—Ansiedad en Londres.—Silencio significativo.**

Madrid 20, 7 noche.

Comunican de Londres que se ha recibido en el Ministerio de la Guerra un despacho oficial del Gobernador de la colonia del Cabo en el cual se confirma la noticia de la reñida batalla sostenida en Gleneve por las tropas inglesas y transvaalenses.

Se confirma también en dicho parte que se encuentra herido el general Symmons.

Reina gran ansiedad en Londres por conocer en todos sus detalles el hecho de armas ocurrido, pues el despacho guarda silencio sobre el resultado final de la batalla.

**CEMENTERIO.**

cadáveres sepultados.—Hombres, 0.—Niños, 0.—Niñas, 0.—Total, 0.

**Matadero de Jerez de la Frontera**

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.
Lanares	20	271 0/0
Cabrioles	0	40 0/0
Da leida	14	144 0/0

Reses degolladas en el dia 2)

Rases	Peso	Precios
Vacuno	15	2275 1/2 cts.

